





Las Fallas- En marzo, del 12 al 19, se celebran en Valencia las Fallas. Las Fallas son unas fiestas de origen medieval para homenajear al patrón de los carpinteros-San José.

Durante todo el año los artistas valencianos trabajan en la construcción de las fallasesculturas grandes que se hacen de madera, cartón y escayola. Las fallas satirizan problemas y personajes de la actualidad.

Cada barrio de la ciudad contrata a un artista que va a diseñar la falla. Las obras compiten en un concurso. Las fallas están en las calles durante las fiestas y se queman todas, excepto la ganadora, el día de San José, el 19 de marzo. El acto de quemar se llama la "cremá". La falla que gana el concurso pasa a un museo.

Verdadero o falso:

San José es el patrón de los fabricantes de muebles.

Las fallas son figuras grandes de madera y papel.

Las fallas representan a los personajes medievales.

Las fiestas se preparan todo el año.

Las fiestas duran dos semanas.

Todas las figuras se queman.

La cremá es el nombre de la falla que gana.

Al museo va sólo una de las esculturas.





